

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE

SITZUNG VOM 26.06.2019



anwesend: Myri, Patzi, Nadine, Felix, Laeti, Tim, Kevin*, Simon*, Armin, Anja, Johnny, Julius*, Pia*, Sarah*, Philipp*, Lilli*, Leila* (19.22 Uhr), Sophie* (ab 19.33 Uhr)

fehlend: Jan, Ronja, Fritz*,

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste:

Protokoll: Tim

Sitzungsleitung: Myri

Sitzungsbeginn: 18.32 Uhr

TOP 0: PROTOKOLL

Der FSR Chemie und Mineralogie beschließt die Protokolle vom 29.05.2019 und 10.06.2019 zu bestätigen und zur Veröffentlichung freizugeben.

Abstimmung: 9/0/6 → angenommen

TOP 1: FINANZEN

- Circa 1800€ auf dem Konto
- die Glasbruchrechnungen kommen an
- Schutzbrillen bleiben verschollen, keine Reaktion auf Mails; Rechnung wurde aber noch nicht gestellt → Nadine wird sich nach neuen Schutzbrillen umschaun
- Vorschlag Nadine: Höherer Tragekomfort bei Schutzbrillen mit Gummibügeln, möglichst im gleichen Preisgebiet
- Anja unterstützt Vorschlag → Nadine schaut sich nach neuen Brillen um
- 2. Rate? Abrufen, um die Kittelbestellung zu Beginn des Semesters und die Erstfahrt finanzieren zu können
- Pullibestellungen sind noch nicht raus, wird aber morgen rausgeschickt
- nach den Prüfungen werden sie bedruckt
- demnächst werden neue FSR-Klamotten für uns bestellt

TOP 2: AUSWERTUNG UNSERER VERANSTALTUNGEN

JUNIWIIESENFEST

- Grillorganisation lief ganz gut
- wir mussten unser Team umbenennen, da wir als Veranstalter keins stellen dürften
- → trifft bei uns auf Unverständnis (aber Helfen geht vor Spielen!)

- bessere, einheitlichere Schichtplanung
- keine Mitveranstalterfeeling → weniger Spaß, aber dafür Mitveranstalter
- Auf- und Abbau hat gut funktioniert; sie waren froh, dass sie Unterstützung von uns hatten
- Destille und 11er-Rat schienen teilweise gestresst und unorganisiert
- wir konnten uns bisher nur mit helfen aber nur wenig mitgestalten → kann das in Zukunft geändert werden?
- Mixed Teams an den einzelnen Ständen wären eine Verbesserung!
- unorganisierte Turnierleitung
- Armins Idee: Wir könnten nächstes Jahr an unserem Stand ein paar Angebote anbieten (z.B. Obstsalat etc.)
- wenig Kommunikation, was wir als Veranstalter machen können/sollen/dürfen
- wird gut angenommen, wenn wir zu dritt Veranstaltungen veranstalten
- gute Rückmeldung von Destille und 11er-Rat

Meinungsbild: Der FSR beteiligt sich im nächsten Jahr am Juniwiesenfest.

Abstimmung: 9/1

SCIENCESLAM

- Sehr viele positive Rückmeldungen
- Dinge, die ausgeliehen wurden, sollten auch zeitnah wieder zurückgebracht werden
- qualitativ hochwertige Slams
- Dr. M. Sickert meinte, dass er sich im nächsten Jahr eine Teilnahme vorstellen könnte
- unser Bier war teilweise abgelaufen → wir sollten mal unsere Kellervorräte überprüfen
- nächstes Jahr wieder!

TOP 3: KONSTITUIERENDE SITZUNGEN

- Möglichst zeitnah, spätestens Anfang September
- Doodle wird über die ersten drei Juli Wochen(enden) erstellt
- vor der konstituierenden Sitzung werden die zu besetzenden Ämter vorgestellt

TOP 4: GEMEINSAMES LOGO ALLER STUDENTISCHEN VEREINE UNSERER FAKULTÄT

- Idee ist ganz cool
- Logo wirkt noch ein wenig durcheinander → ein Logo sollte einfach und klar strukturiert sein
- Destillekolben wirkt etwas überdimensioniert
- eine Veranstaltung, an der alle beteiligt sind, sind selten; v.a. Fakultätsfest

- ein unabhängigeres, neues Logo, in dem nicht alle Logos zusammengefasst werden, wäre sinnvoller

TOP 5: OC-BERFUKO

- Vor längerer Zeit wurde Liste der 3 Kandidaten an das Rektorat weiter gegeben
- ein Ruf ist erteilt worden
- Im FakRat wurde verlautbart, dass es Gespräche mit der ersten Kandidierenden gab
- Es gäbe aber noch einige Probleme mit der Stelle des wissenschaftlichen Mitarbeitenden, die die Uni nicht als unbefristet überlassen würde
- Dr. Sickert ist an uns herangetreten, ob wir Stellung dazu beziehen könnten, um die Stelle zu erhalten
- Patzi will sich weiter darüber informieren und eine Stellungnahme verfassen
- Beim Spinning Dinner ist ebenfalls angeklungen, dass auch an anderen Fakultäten Lehrstellen wegfallen werden

GO Antrag auf 5 min Sitzungspause. (19.57 Uhr)

Keine Gegenrede → angenommen

Fortsetzung 20.02 Uhr

TOP 6: E-MAIL PROMOTIONSBEZAHLUNG

- Rein informative E-Mail über Entlohnung von Promotionsstudenten von Doktoranden aus AK Abel
- Ihr Anliegen ist noch nicht ganz klar
- Einer der Doktoranden hat uns schon bei den Wahlen über dieses Thema angesprochen → sein Anliegen dort war, aufzuklären wie eine Promotion abläuft und welche Alternativen es gibt
- → Es wäre sinnvoll, die Masterstudierenden über den Fortgang nach dem Master umfassend zu informieren; am besten jährlich und in Kooperation mit dem JCF und Professoren → etliche Formate wären denkbar
- um bessere Übersicht für die Thematik zu erlangen, laden wir die Doktoranden ein
- Am Jobcenter in Leipzig gibt es eine extra Beratungsstelle für Naturwissenschaftler, die wahrscheinlich sehr viele gute Informationen geben könnten

TOP 9: BERICHTE UND UPDATES

StuRa

- Awareness Konzepte bei Veranstaltungen mit Clubcharakter wurde angenommen
- Vorschlag: App für die Universität Leipzig, in der alle Plattformen (Moodle, AlmaWeb, Tool etc.) zusammengefasst werden sollen, wurde als etwas übereifrig abgelehnt
- der StuRa ist nun Fördermitglied des fzs (freier Zusammenschluss von studentInnen-schaften)
- Kandidatur eines PoWi auf Finanzreferat wurde abgelehnt

- studentisches Mitglied im HHA der Uni Leipzig wird demnächst durch Beauftragten für studentische Angelegenheiten vertreten
- im nächsten Plenum Diskussion über Bildungstreik im Falle von Koalitionsverhandlungen der CDU mit der AfD nach der Landtagswahl

20.30 Uhr. GO Antrag auf Aussetzen der Sitzungszeit.

Keine Gegenrede: → angenommen

BERUFKO THC

- Es wird noch einen letzten Vortrag geben, weil eine Kandidierende nicht antreten konnte
- nach diesem Vortrag werden Gutachten eingeholt

FAKRAT

- Nachfolge von Dr. Richter wurde vorgestellt
- er kommt von den Lebenswissenschaften und hat dort das Amt des Dekanatsrats kommissarisch geführt
- die Bibliothek wird im Moment gereinigt/renoviert und dann wird sie sehr wahrscheinlich an die Fakultät übergeben
- es wurde eine Prüfungszeitpause für den nächsten Sommer von 4 Wochen irgendwann im August und September festgelegt

TOP 10: SONSTIGES

- Die Bts möchte in alle Matrikelgruppen → lehnen wir ab, deren Veranstaltungen können wir auch so teilen

Sitzungsende: 20.57 Uhr

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.